

## UNE CONFIDENCE POUR MES ÉLÈVES, MES AMIS (ES)



J'ai observé le monde autour de moi depuis des décennies et j'ai constaté qu'il était assombri par le chagrin et desséché par les jeux féroces de la souffrance.

J'ai recherché les causes, j'ai regardé tout autour de moi, mais je ne les ai pas trouvées.

J'ai cherché dans les livres, mais je ne les ai pas trouvées.

J'ai cherché en moi, et j'y ai trouvé la cause que j'avais moi-même FAÇONNÉE.

J'ai continué à chercher plus profondément en moi et j'ai trouvé le remède.

J'ai découvert une loi.

La loi de l'AMOUR, une Vie faite d'ajustements à cette loi, une Vérité, la vérité d'un esprit maîtrisé et d'un cœur serein et heureux.

Puis j'ai rêvé partager cette Vérité. J'ai nourri ce rêve et il a fini par se réaliser.

Et à présent, je vous le délivre, ce rêve, cette vérité qui a pour mission de guérir et d'assurer la paix dans la félicité.

Elle tient en trois perles, en trois DIAMANTS :

◆ Ce que je PENSE, je le deviens

◆ Ce que j'IMAGINE, je le crée

◆ Ce que je RESSENS, je l'obtiens

Je sais qu'elles ne manqueront pas d'entrer dans les foyers et dans les cœurs de ceux qui attendent et qui sont prêts à l'accueillir.

Et par cette PRISE DE CONSCIENCE, vous entrerez dans le repos, car c'est le bonheur de l'immortalité, ce bonheur immuable, le savoir sans entraves, la Sagesse pure et l'Amour éternel, telle est la pensée de conscience de la Paix parfaite.

Louis du Continent Merveilleux, tout comme VOUS !  
Vendredi (jour de VENUS) 10 mai 2019 à 15h10mn  
Mon cœur s'envole !!!